



Par **Dominique Arsenault**,
agente des relations communautaires du CABM
darsenault@cabm.net

Une semaine de relâche pas comme les autres...

En juillet dernier, le CABM recevait une demande sortant de l'ordinaire : un groupe d'étudiants de l'Université de Flint, au Michigan, E-U, voulait passer leur semaine de relâche à Montréal pour s'y impliquer bénévolement! La surprise passée, nous sommes entrés en contact avec les responsables du groupe pour rassembler plus d'informations sur cette requête aussi originale que sympathiquement intrigante. Vingt heures de bénévolat par étudiant était notre mot d'ordre pour mener cette initiative hors du commun jusqu'à sa réalisation en février 2009. Et, au terme de la visite de ce groupe à Montréal, je crois que le pari de créer une semaine d'activités bénévoles haute en couleurs a été gagné!

Les bénévoles, une vingtaine d'étudiants et d'enseignants, se sont ainsi répartis, sur quatre jours, les tâches à accomplir auprès d'organismes montréalais. Le groupe a pu connaître le travail et les réalités de certains secteurs du communautaire en s'impliquant au NDG Food Depot, à la Maison Saint Columba et au Centre de réadaptation MAB-Mackay afin d'y effectuer des tâches variées notamment au niveau du tri des denrées alimen-

taires, de la peinture d'une salle à manger et d'appui à un programme d'aide aux devoirs.

La grande majorité des participants ayant déjà un riche bagage de bénévolat, les organismes collaborateurs de ce projet ont ainsi reçu une équipe dynamique, efficace et motivée. L'énergie déployée par celle-ci tout autant que le désir d'offrir un travail de qualité pour répondre concrètement aux besoins des organismes et des clientèles desservies a été palpable tout au long de la semaine. Une étudiante résume son implication en témoignant de l'intérêt à s'être intégrée à la culture montréalaise non pas en tant que touriste, mais bien comme participante du quotidien.

Évidemment, organiser tout cela demande beaucoup de temps et d'efforts, mais les bénéfices retirés de part et d'autre en valaient définitivement le coup! Un merci tout spécial à Matthew Hilton-Watson et Mary-Jo Finney, enseignants et organisateurs de l'événement, pour leur grande motivation et constance. Ne reste plus qu'à souhaiter que la fièvre du bénévolat gagne de plus en plus d'étudiants lors de leurs relâches...

La photo d'un groupe exceptionnel : dans le cadre d'une semaine de relâche alternative en sol montréalais, des bénévoles en provenance de l'Université de Flint ont réalisé plus de vingt heures de bénévolat auprès de différents organismes communautaires. Vivement les initiatives hors du commun comme celle-ci!



An alternative Spring Break...

By **Dominique Arsenault**,
Community Relations at the VBM
darsenault@cabm.net

Last July, VBM received a unique request from the University of Flint, Michigan, USA: a group of students wanted to come to Montreal in order to spend their Spring Break getting involved in the community! So we contacted the coordinators of the project to find out more about this original and surprising initiative. We decided on twenty volunteer hours per student as a realistic target and set about trying to organize an interesting week of activities that would benefit both the students and Montreal organizations. I think that by the end of the group's February stay, it is fair to say that the week was a success!

During four days, about twenty volunteers, students and teachers, worked with different organizations of Montreal. The group had the opportunity to learn more about the realities of different types of non-profits by carrying out various tasks at the NDG Food Depot, St. Columba House and MAB-Mackay Rehabilitation Centre, such as sorting food, painting a cafeteria and helping in an after-school program.

As most of the students had already a rich volunteer experience, the organizations were provided with a dynamic, effective and motivated team. Their energy and their desire to make a quality contribution that responded to the needs of the agencies and the clients served were both noticeable throughout the week. One student offered this comment about her experience: ?I appreciate being able to integrate myself in the life and culture of Montreal, not as a tourist, but as a participant in everyday life.?

For sure, organizing this type of event requires a lot of time and effort, but the benefits on all sides of this initiative are definitely worth it! A special thanks to Matthew Hilton-Watson and Mary-Jo Finney, teachers and coordinators, for their constant motivation. Now, I'm just hoping that more and more students will catch the fever of volunteering during Spring Break...